

LOCAL | Educación

El colegio de Ntra. Señora de las Angustias continúa con los actos conmemorativos del 225 de su fundación

Las instalaciones del centro educativo acogen un acto académico con tres ponencias relacionadas con el colegio

Rafael Cobo Calmaestra

Sábado 20 de abril de 2013 - 10:59



El innovador proyecto educativo que el padre Luis Pérez Ponce puso en marcha en nuestra provincia en el primer tercio del siglo XVIII sigue vigente casi 300 años después.

Esta fue la principal reflexión del acto académico celebrado el pasado jueves en el colegio Ntra. Señora de las Angustias, con motivo del 225 aniversario de la fundación del centro educativo en 1787, siguiendo los modelos del colegio que en 1718 creara el propio padre

Más de dos siglos de intensa actividad como así pusieron de manifiesto en sus intervenciones el profesor Juan Aranda Doncel, el padre Eleuterio López, y la antigua alumna del centro y ahora docente del mismo M^a del Pilar García, que desde distintas perspectivas analizaron la impronta que el colegio Ntra. Señora de las Angustias ha dejado en Priego desde que abriera sus puertas en las postrimerías del siglo XVIII, bajo el patrocinio de Doña Josefa del Mármol y la dirección de las Hijas del Patrocinio de María.

Una congregación femenina que sigue gestionando el colegio en nuestros días, manteniendo la impronta de humildad, sencillez y una importante base humana que han caracterizado a estas religiosas desde que un ya lejano invierno de 1787 tres de ellas llegaron a Priego para hacerse cargo del colegio de Ntra. Señora de las Angustias.